
平成 27 年度 第 2 回常任幹事会 

１ 日 時：平成 27 年 11 月 25 日（水）18:30～17:30 

２ 場 所：三宮センタープラザ西館 6F ５号会議室 

３ 出席者：尾原会長、寺谷副会長 

常任幹事（中山、芦田、福田、山下、北田、石原、恒藤、小川修） 

４ 議事内容 

１）平成 27 年度総会議題について（議案 1 会計報告、議案 5 平成 28年度予算案） 

・平成 27 年度決算見込みは、概ね予算どおり。 

・平成 28 年度予算については、学術振興基金（以下、基金）の運用利回りが

下がる（1.6%→0.21％）ため、基金への補填として 350,000（15 万増額）とする。

また名簿の発行年なので、名簿会計への繰出 1,600,000 を予定する。 

・基金の運用益低下により、暁木会会計は年平均 15 万程度赤字となり、繰越

金が減少する。このままだと約 30 年で繰越金を消化してしまう。会員の高齢

化、若年会員の加入率低下など取り巻く環境は厳しい。持続可能な仕組みを構

築するため、今後の想定されるシナリオの検討・検証が必要。 

 ・総会参加者の増加を図り、懇親会収入を増やす方法を検討する。 

 ・若手会員との意見交換会は参加者に好評であることから、当面続ける。 

２）平成 27 年度総会議題について（議案 4 役員改正） 

・平成 28 年度役員、幹事の候補は以下のとおり。会長については例年 2 名を

役員会で提示し、選出している。（KTC は変更なし） 

【会長候補】28 回 大阪府 大門芳一（神戸市水口和彦） 
【副会長候補】33 回 神戸市 濱村吉昭 
【常任幹事候補】兵庫県奥村（C97）、神戸市能勢（C42）、奥村組松尾(C97) 



３）平成 27 年度総会の進行について 

・総会議長は畑前会長が行う。 
 ・平成 26 年度総会を踏まえ、改善をはかる点としては①総会会場の撤収班 
  と懇親会会場班と役割分担を明確化し、円滑な進行に努める。②会場マナ     
  ー、集合時間厳守は大学側の協力を得て徹底する。③総会時のカメラ位置、 
  カメラマンは事前に調整を行う。 
 ・名誉教授の参加が少ない（昨年度 0）。居住地、体調など個々に事情がある 
  ため、一律の対応は難しい。まずは建設工学研究所を経由し、暁木会とし 
  て出席を依頼する。（会長、副会長） 

４）会費納入状況について 

 ・会費会員は 1171 人（全体の 32%）。ここ数年、大きな変動はない。 

５）暁木会ニュースについて 

・記事が多く集まったため、全 28 枚（通常より+8P）になる予定。 

６）その他 

・神戸大学との意見交換会は、来年 1 月 14 日ロイン本店で実施する。 


